



足利東ロータリークラブ会報

会長 戸塚 守

幹事 地斎 和雄

〒326-0801 栃木県足利市有楽町 835

《例会場》 足利プリオパレス (栃木県足利市福富町 2031 TEL0284-71-4122)

足利商工会議所北事務所内

《例会日》 毎週火曜日 12時30分 (最終例会休会) R. I. 加盟承認 1961年3月16日

TEL0284-40-4870/FAX40-4871

第回例会報告 (2013年5月28日)

出席者 56名 (出席免除会員 6名) 中
30名 (事前メイクを含む)
出席率 61.22%

来訪者 無し

本日の司会者 五十嵐氏

◆点鐘 ◆ロータリーソング斉唱

◆会長挨拶

会長不在のため無し

◆幹事報告 (幹事 地斎氏)

- ① 5/26 (日) の塩釜・浦戸諸島応援チャリティーショーの設営では、皆様には大変お世話になりました。
- ② 6/9 (日) の塩釜・浦戸諸島の親睦旅行もよろしくお願ひします。
- ③ 5/25 (土)、矢板高校 I A C 認証伝達式があり、石井 I A C 委員長と、地斎幹事が行ってきました。
- ④ 斎藤敏夫会員の現況報告書の名簿のメールアドレスが違っていました。
- ⑤ 足利 RC より例会案内が届いています。
6/14 (金) 蓮花館にて12時30分から足利出身の裁判官「みなと協和法律事務所所長 須藤正彦様」の卓話です。メイク方々お越しく下さいとの事です。
- ⑥ 第2550地区の青少年交換委員会より夏季交換学生追加募集が来ています。
台湾 7/27~8/10の2週間 応募締切: 6/14 (金)
- ⑦ 国際ロータリー日本事務局の事務所が移転しました。
(東京都港区三田1丁目)
- ⑧ 6月のロータリーレート: 1ドル=100円
- ⑨ 足利西 RC、田沼 RC、佐野 RC より会報が届いています。

◆委員会報告

§ 塩釜・浦戸諸島応援チャリティーディナーショーについて (國井スミ子会員)

皆様のご協力により190名の参加で、約60万円の収益金となりました。

皆様のご協力ありがとうございました。

§ ローターアクト委員会 (小座野委員長)

5/22 (水) ニューミヤコホテルにて4名のローターアクト入会式を行いました。

現在、静岡でローターアクトの地区代表の新井様が、足利出身とのことで、7月から当クラブのローターアクトの会員になります。総合計で6名となります。

6/12 (水)、6/18 (火) に例会を行います。

6/23 (日)、ローターアクトの年次大会が開催されます。
6/20 (木) 石巻 RC の例会が開催され、次年度の石巻 4 R C の幹事クラブが行われます。

場所は仙台で、宮城県知事の表敬訪問となります。

§ インターアクト委員会 (石井道康委員長)

5/25 (土)、矢板高校 I A C 認証伝達式がありました。宇都宮女子高のなでしこクラブも一生懸命参加され、その時のメパ-も再会できて非常に楽しく過ごせました。

§ 親睦委員会 (島田委員長)

6/9 (日) の塩釜・浦戸諸島の親睦旅行を検討している会員は早めにご連絡ください。費用は1人当たり約3,000円です。

§ ニコニコ BOX 委員会 (阿左美副委員長)

板橋敏雄会員の内部卓話を楽しみにしています。

(地斎幹事、石原会員、石津会員、鈴木会員、大竹会員、五十嵐会員、中谷会員、殿岡会員、関谷会員、真尾会員、岩本会員、荻野会員、家富会員、小座野会員、田口会員、小林会員、山下会員、)

今日は内部卓話をさせていただきます。(板橋敏雄会員) 第2500回記念実行委員会の皆様、お疲れ様でした。(栗原会員) チャリティーディナーショーではお世話になりました。お蔭さまで60万円の収益をうることができ、キッチンカーが元気に動くことと思います。(國井会員) ディナーショー大成功でした。皆様お疲れ様でした。

(阿左美会員) 合計28,000円

◆本日のプログラム (板橋敏雄氏)

春の園遊会にて4/18 (木)、赤坂御苑において春の園遊会に御呼ばれされました。理由は茂木敏充経産省大臣から推薦されたようです。実は園遊会の参加は今回で2回目です。前日は雨でしたが当日は快晴でした。赤坂御苑内の池の周りに並びます。赤坂御苑の駐車場から池まで徒歩で30分かかります。その池を陛下と皇后様とご家族が歩いて回ります。栃木県経済同友会筆頭代表理事ですので、栃木県の話をしよと「栃木県から来ておまして、栃木県は農業、ものづくりにおいても力を発揮しております。この度「スカイベリー」という苺の品種を作りました。」と陛下に話しました。すると陛下は「スカイベリーですか。じゃあ楽しみにしていますから。」とお答えになりました。陛下のお言葉に感動いたしました。園遊会というのは、天皇陛下と我々日本国民が同じ目線でお話が出来ると強く感じ、生涯記憶に残る、忘れることのできない出来事であり素晴らしい一日でした。また園遊会の参加人数は約2000人でした。皆様もいずれ園遊会にお招きいただける機会があるでしょうから参考になればと思ってお話させていただきました。

(青木記)

《次回例会》6/4 (火) 12:30~ 各委員会活動報告